



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Juli 2022

Homepage, Wirtschaft

„Wiesbadener Bike Experience Days“ eröffnet

Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz eröffnete mit einem Rundgang am Freitagnachmittag, 1. Juli, die ersten „Wiesbadener Bike Experience Days“. Ein Wochenende mit einem bunten Programm (<https://wiesbadenbikeexperiencedays.de/>) erwartet die Besucherinnen und Besucher auf dem Schlossplatz in Wiesbaden.

„Es müssen Anlässe geschaffen werden um die Menschen in die Innenstadt zu locken. Hier setzt der ‚Masterplan Innenstadt‘ an. Mit der Unterstützung des Citymarathons am vergangenen Wochenende und der Durchführung der Bike Experience Days tragen wir zur Belebung der Innenstadt bei und unterstützen so unseren Einzelhandel“, so Bürgermeister Dr. Oliver Franz.

+++